
お客様

会長の時間 本山佳宏 会長

①ロータリー財団への寄付が12月10日に引き落としとな
りますので、ご準備願います。

②ガバナー月信12月号を各テーブルに配布しましたので
回覧して下さい。よくご覧になりたい方はお持ち帰り下
さい。

③地区内複数のクラブより例会変更の案内が届いていま
す。メークを予定される方は先方にご確認下さい。

④本日、例会後に理事会を開催します。役員・理事の方は
ご出席願います。

幹事報告 原澤ふじ子 幹事

ソングリーダー 坂井 隆 会員

出席報告 髙橋昭紀 委員

社会福祉法人 北毛清流会 理事長　堤克彦様
社会福祉法人 北毛清流会　たけのこ学園
　　　　　　　　　　　　　　　　　施設長　品川玲子様

　今年もとうとう残りひと月となりました。当クラブも来
週のクラブ総会、そして再来週のクリスマス会が今年の最
終例会となります。
　今年一年を振り返ってみると、残念ながら新型コロナウ
イルスで始まり、そして新変異株、オミクロン株の恐怖で
終わる一年になりそうです。
　そんな中、先日2021年の象徴的な出来事や人物などを
紹介する「ヒット商品番付」が発表されました（三井住友
銀行系のコンサルティング）。
　東の横綱には、東京五輪・パラリンピック、西の横綱には、
新型コロナウイルスワクチンが選ばれました。他にもス
ポーツ選手が上位に選出されましたが、それは、スポーツ
によりコロナ禍で抑圧された人々の心に多くの感動を与え
てくれた為でしょう。
　ちなみに、張出横綱には、アメリカ大リーグのア・リー
グ最優秀選手（ＭＶＰ）に輝いた大谷翔平選手と、序二段ま
で転落しながら横綱昇進を決めて見事に二場所連続優勝を
果たした照ノ富士関が選ばれました。また大谷翔平選手は、
今年の「新語・流行語大賞」年間大賞に、『リアル二刀流・
ショータイム』が選ばれました。
　東の大関には、ゴルフのマスターズトーナメントで優勝
した松山英樹選手が選ばれ、西の大関には、ノーベル物理
学賞を受賞した真鍋淑郎氏が選ばれました。
　オリンピックを振り返ると、アメリカを破り金メダルを
獲得した女子ソフトボールは圧巻でした。
　そして、ゴルフの松山選手はアメリカに渡った時から、
絶対にマスターズで優勝するんだと言い続け、ついに夢を
叶えましたね。
　今年はスポーツの素晴らしさを改めて実感した一年でし
たね。

　話は変わりますが、昭和39年の東京オリンピック（今
から57年前）での国立競技場の立派な聖火台は、ロータ
リークラブが寄贈したそうです。ロータリーの素晴らしさ
を実感した一年でもありました。
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奉仕しよう  みんなの人生を豊かにするために



『ロータリーの友』解説 須田恭弘 委員長

本日の卓話

沼田中央ロータリークラブ

ニコニコ BOX 報告 田村総一郎 委員長

本山 佳宏・原澤 ふじ子
　社会福祉法人北毛清流会の堤理事長・たけのこ学園の品
川施設長、ようこそお越し下さいました。コロナ禍のた
め、二年続けて「ゆうあい作品展」の開催が見送りとなり
ましたが、本日は卓話を宜しくお願い致します。
植村 仁・津久井 茂
　11／28（日）、ＲＬＩ（ロータリー・リーダーシップ研
究会）セミナーに参加して来ました。午前9時30分から
午後5時まで、丸一日の研修を終え、疲れ果てて沼田に戻
り、堤ガバナー補佐と共に慰労会を行いました。
小林 照夫
①群馬県歯科医師会の8020運動で表彰されました。80

歳で20本以上、自分の歯の維持です。
②津久井さん、毎度おいしい野菜をありがとうございま

す。これからも楽しみにしています。
③北毛清流会の理事長は、私と同級生です。ようこそお越

し下さいました。
木村 博
　社会福祉法人北毛清流会の堤理事長・たけのこ学園の品
川施設長、お忙しい中、お越し下さりありがとうございま
す。本日の卓話、よろしくお願いします。
金井 康二
　先週、仲間6人と日光からかなり奥の、とある旅館に泊
まりました。
　夜、布団を敷きに来た男性が片言で「イマカラ・オフト
ンヲ・シカセテイタダキマス」と言うので、どちらから来
たのですか？と聞きましたら、「チベット・デス」と答え
ました。そこですかさず、エベレストすごいですね！と私
が言いました。
　夕食で、中年の女性がたどたどしい日本語で「コチラ
ハ・なになにの・リョウリデス」と説明をしました。そこ
で私は、どちらから来たのですか？と聞きましたら……少
し間をおいて「私は日本人です」とやさしく答えていただ
きました。
　という事で、ボックスインさせていただきます。
須田 恭弘
　最近仕事の都合で出席出来ずすいません。皆勤賞をねら
っていたのですが…。
　また、堤先生と品川先生の来訪を記念してBox inします。
長谷川 政男・村山 由幸・若月 正人
　先日は、新入会員歓迎会を盛大に開催して頂きありがと
うございました。今後とも宜敷くお願い致します。

『ゆうあい作品展』支援

　毎年2月に開催されて支援してきた『ゆうあい作品展』
が、コロナ禍のため二年続けての中止となってしまいまし
た。そこで今年度は、これからの作品展開催に向けた支援
として物品の寄贈をすることと致しました。

北毛清流会 理事長　堤克彦様
北毛清流会　たけのこ学園 施設長　品川玲子様


